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Fahrradverkehr in der Fußgängerzone 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.264 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche aktuellen Erfahrungen hat der Magistrat mit dem Fahrradverkehr in 

der Fußgängerzone? 

 

2. Wie viele Unfälle mit Fahrradfahrern in diesem Gebiet sind in den letzten  

3 Jahren bekannt geworden? 

 

3. Inwieweit werden auch städtische Ordnungskräfte im Rahmen ihrer Tätigkeit 

zu Kontrollen des Fahrradverkehrs eingesetzt? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




